



So wütete Zoltan an der Promenade

Die „Bayrische Brandung“ ist eine Legende an der Herrschinger Promenade: Hier treffen sich Ammersee-Wassersportler aller Sorten und Arten, ob sie nun das feuchte Element unter den Füßen oder in der Kehle haben.



Ironie des Kalenders: Als an der Promenade wirklich einmal eine fette Brandung den Spray bis zu den Häusern schickte, hielt die „Bayrische Brandung“ Winterschlaf. Dabei gab's viel zu sehen: 2 Böen schafften es am 23. Dezember bis in die 9-Beaufort-Zone. Einige hartgesottene Windsurfer trauten sich in die Chaoswelle, nur wenige Kiter spannten den Schirm auf. Die Promenade in Herrsching war an einigen Stellen mit Treibholz übersät, die Handy-Filmer hielten einen großen

Sicherheitsabstand zur Ufermauer. Nach Christkind sah dieses Wetter nicht aus, eher nach Volkstrauertag.

Category

1. Gemeinde

Date

24/05/2025

Date Created

23/12/2023